

Newsletter Elternrat, Februar 2021

Scan the QR code for the English version of this newsletter or choose your language for the newsletter.

Gestalte die Zukunft des Newsletters: Gib kurz Feedback!



Liebe Eltern

Wir halten euch auf dem Laufenden, was rund um die Schule Hessgut läuft.

Die Schulkommission setzt die strategische Richtung

Frau Vanda Descombes ist Vizepräsidentin der Schulkommission und zusammen mit Herrn Ueli Zingg im Tandem zuständig für unsere Schule.

Die Schulkommission ist das strategische Führungsorgan der Könizer Schulen. Als Aufsichtsbehörde befasst sie sich mit Bildungsangelegenheiten und berät den Gemeinderat in Bildungsfragen. Die Aufgaben der Schulkommission sind im Bildungsreglement beschrieben und die Bildungsstrategie und die Bildungsstrategie zeigt auf, in welche Richtung die Könizer Schulen unterwegs sein sollen.



Die Schulkommission ist die Anstellungsbehörde der Schulleitungen, sie führt und berät diese und schliesst mit ihnen Leistungsvereinbarungen ab. Die operative Führung der Schule obliegt der Schulleitung, welche auch die Lehrkräfte anstellt. In Konfliktsituationen kann die Schulkommission beigezogen werden, wenn Lehrkräfte und Schulleitung nicht mehr weiterkommen. Konflikte sollen jedoch immer zuerst mit den betroffenen Personen besprochen und wenn möglich gelöst werden.



Annemarie Harwig's Aufruf im Newsletter wurde erhört: Alina Pfister und Stephan Heuscher verstärken das Präsidium.

Cleane Digitalisierung und dreckige Sickergruben

Auch unsere Schule macht mit bei der Digitalisierung. Neu erfolgt die Anmeldung für die Freifächer



("Angebote der Schule") via Internet-Formular. Durch die standardisierte Erfassung werden Fehlerquellen eliminiert und die Daten zu den Freifächern stehen der Planung digital zur Verfügung. Auch im Umgang mit Corona wird die Digitalisierung vorangetrieben. Mit den Erfahrungen der Schulschliessung im Jahr 2020, ist die Schule gut auf Klassen- und Schul-Quarantänen vorbereitet.

Wenn eure Kinder durchnässt und verdreckt von der Schule nach Hause kommen, haben sie sich wohl in der Regenwasser-Sickergrube des Malabar vergnügt. Wir haben das Thema mit der Schulleitung besprochen. Seit der Eröffnung des Malabar ist die Schulleitung mit der Gemeinde und den Abwarten auf Lösungssuche. Im Moment werden verschiedene Möglichkeiten geprüft, um die Situation zu verbessern. Vielen Dank für den Einsatz und die super Information durch die Vertreterin der Schulleitung Eva Haldi.

Sucht ihr Abwechslung für euer Kind? Der Familientreff Liebefeld (<u>familientreff-liebefeld.ch</u>) hat seine Türen geöffnet: jeden Mittwoch von 15 bis 17 Uhr zum Basteln, Spielen und Werken.

Gestalte die Zukunft des Newsletters: Gib kurz Feedback!

Feedback auf Deutsch



Feedback in your language



Präsidium Elternrat: Annemarie Harwig, Alina Pfister, Stephan Heuscher elternrat.hessgut@koeniz.ch